

校長室より

「二松から飛翔へ」

二松学舎大学附属高等学校

校長 鶴飼敦之

二松学舎祭 ～青春と笑顔を抱みとれ～

久しぶりに活気にあふれる二松学舎祭が戻ってきました。キャッチフレーズのとおり、笑顔で青春の1ページを飾ることができたことでしょう。

二日間、たくさんの皆様に来校していただき、ありがとうございました。生徒たちにとっては、多くの方に見ていただき、応援していただいていることを実感できたことが一番の喜びであり、達成感を得ることができたと思います。教室でも、中洲講堂でも、玄関ホールでも躍動し、満面の笑顔の生徒の姿が見られました。各団体の様子は、車田先生提供の二松ブログをご覧ください。

最高の文化祭でした。楽しかったです。生徒も来場の皆さんもそうだと思います。私も各団体の出し物に参加し、一緒に時間を共有することができました。そして、マスクを外した生徒の笑顔がたくさん見ることも多くの場面でありました。行事にも一生懸命に取り組む二松生の姿を頼もしく、嬉しく感じます。これからの成長、来年が楽しみです。今日の気づきを明日の学びへとつなげられるよう頑張っていきましょう！

保護者の方々、卒業生からもたくさんお声かけをいただきました。とても嬉しかったです。

さらに未来の二松生の中学生と保護者にも来校いただきました。二松の雰囲気、生徒たちの優しさを感じていただけたことと思います。

皆様のご協力でパワーアップした二松学舎祭を行うことができました。本当にありがとうございました。

